



**Kommunisten in den Volksrepubliken des Donbass -
Neuigkeiten vom 14.04.2018 (Teil 2)**

Ausgewählt und übersetzt durch das Kollektiv der „Alternativen Presseschau“

Wpered.su: In Spanien fand eine Konferenz „Donbass: vier Jahre Schweigen in den Massenmedien“ statt

Am 14. April fand in der spanischen Stadt Cuenca eine Konferenz des Fotojournalisten Julio Samarrona mit dem Titel „Donbass: 4 Jahre Schweigen in den Massenmedien“ statt. Die Solidaritätsveranstaltung mit der DVR und der LVR war dem vierten Jahrestag der offiziellen Ausrufung der sogenannten antiterroristischen Operation durch Kiew gewidmet, teilt ein Korrespondent der Seite „Wperjod“ mit.

„Der Konflikt in Europa ist deutlich mit politischen und ökonomischen Interessen verbunden. Mit dieser Konferenz wird eine Diskussion über die Notwendigkeit von unabhängigem Journalismus und humanitären Aktionen, die in der Lage sind, diese Informationsblockade zu brechen, begonnen“, erklärten die Organisatoren, Vertreter der Antifaschistischen Karawane in Spanien.

Während der Veranstaltung fand auch eine Sammlung von Mitteln im Rahmen der Aktion „Kinder des Donbass“ statt und es wurde ein Dokumentarfilm über die Antifaschistische Karawane gezeigt.



http://wpered.su/wp-content/uploads/2018/04/IMG_20180415_234139.jpg

Wpered.su: In Neapel gab es Proteste gegen den Krieg im Donbass und in Syrien
Am 14. April fand in Neapel eine Kundgebung gegen den Krieg im Donbass und in Syrien statt. Dies berichtet ein Korrespondent der Seite „Wperjod“.

„Wir sind gekommen, um unseren Bürgermeister zu unterstützen und auch um unsere Position zum Krieg im Donbass und in Syrien zum Ausdruck zu bringen! Wir erinnern uns daran und haben nicht vergessen, dass das verbrecherische Kiewer Regime vor vier Jahren die sogenannte antiterroristische Operation gegen den Donbass begonnen hat. Unsere Fahne wird immer bei allen antifaschistischen Manifestationen in Neapel und Italien gehisst werden“, sagte Eleonora Krawtschenko, Vertreter der Freiwilligengruppe „NIKA“.

An der Veranstaltung nahm auch die Abgeordnete des EU-Parlaments von der Partei Rifondazione Comunista Eleonora Forenza teil.



http://wpered.su/wp-content/uploads/2018/04/received_2104357456498682.jpeg

Wpered.su: In New York gab es Proteste gegen den Krieg im Donbass und in Syrien Am 15. April fand in New York eine Antikriegskundgebung „Stoppt die Kriege der USA im eigenen Land und anderswo“ statt. An der Protestaktion nahmen Vertreter der Partei Workers World teil, berichtet ein Korrespondent der Seite „Wperjod“.

Während der Kundgebung forderten die Protestierenden von der Regierung, die Kriegshandlungen im Donbass, in Syrien und anderen Teilen der Welt einzustellen. Die Teilnehmer der Aktion zeigten Plakate mit Losungen für die Einstellung der Finanzierung des Kiewer Regimes und die Notwendigkeit einer Anerkennung der DVR und der LVR.



http://wpered.su/wp-content/uploads/2018/04/FB_IMG_1523857558661.jpg

Wpered.su: In Mailand gab es Proteste gegen den Krieg im Donbass und in Syrien
Am 14. April fand in Mailand eine Kundgebung gegen den Krieg im Donbass und in Syrien statt.
Organisator der Protestaktion war das Antikriegskomitee, teilt ein Korrespondent der Seite „Wperjod“ mit.



http://wpered.su/wp-content/uploads/2018/04/IMG_20180415_222711.jpg